

# George, le homard de 140 ans remis à l'eau

Il a 140 ans, et il est libre. Les patrons d'un restaurant de crustacés de New York ont décidé de retirer de leurs aquariums George, un homard centenaire, afin de lui permettre de mourir de sa belle mort dans les eaux de l'Atlantique.

Certains scientifiques estiment que les homards peuvent vivre au-delà de 100 ans. PETA et le restaurant ont estimé l'âge de George à 140 ans à partir de son poids.

Suite et source => [news.yahoo](http://news.yahoo)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 10 janvier 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9128-george-homard-140-ans-remis-a-l039eau.html>